

Lichterketten zur ständigen Werbung

9.9.78

-m- Nackenheim. Die Gemeinde hat die bunte Illumination im „Fröhlichen Weinberg“ zu Ende geführt. Über einen Kilometer ist die Lichterkette lang. Sie führt von der Weinbergstraße in Höhe der Pfarrer Adam-Winkler-Straße über den Mahlweg und über den Carl-Zuckmayer-Platz sowie die Carl-Zuckmayer-Straße zur Bundesstraße 9. Auf der vielbefahrenen B 9 reicht die Lichterkette vom Sportplatz bis zum Bahnhof. Wie Bürgermeister Günter Ollig mitteilte, bleibt die Illumination als ständige Werbereinrichtung hängen. Allerdings werden die Lichter nur auf der Bundesstraße während der Sommerzeit in der Fremdenverkehrsgemeinde brennen. Die übrigen Glühbirnen im Oberdorf erstrahlen nur bei besonderen Festlichkeiten. Zu dieser Werbung zählt auch die seit einigen Wochen fertiggestellte Anstrahlung der St.-Gereons-Kirche auf dem Kirchberg.